



生徒総会

6月3日（火）に生徒総会がありました。生徒総会とは、「全校の生徒による生徒会の最高議決機関であり、年間の活動方針の決定、予算・決算の承認、生徒会規約の制定と改正などを行うもので、とても大切な会議です。静粛な雰囲気の中、生徒会による運営と議長を中心にスムーズに会が流れました。学校は、4月からスタートを切っていますが、ある意味、学校の全てが動き出したと言えるでしょう。

昨年度より今年度、今年度より来年度と生徒会本部を中心とした生徒の皆さんの力で一層学校が発展していくよう頑張ります。

寄贈

6月6日（金）に本校の近隣に住む原様からアルトサックスの寄贈がありました。ご本人様のご趣味でご使用されていたそうです。新しいものを購入したため、処分しようと考えていたらしいのですが、本校の吹奏楽部に寄贈したいと考え連絡をいただきました。その後、浦安市教育委員会で手続きをし、正式に寄贈していただきました。学校は、地域の方々に支えられているのだと改めて感じました。

吹奏楽部の皆さん、大切に使用してくださいね。



不審者対応訓練

6月20日（金）に4月に行いました避難訓練に続く第2弾として、不審者対応訓練を行いました。校内に不審者が刃物を持って1階に侵入したという想定で行いました。

生徒たちは、教室のカギを閉めたり、バリケードを設置したりという行動を速やかに行うことができました。その後、記憶に新しい東京の立川で起きた事件と平成13年に大阪で起きた2つの事件を生徒に伝え、日常の戸締まりの大切さや防犯に関する意識の向上について担当者と校長から話をしました。あのような事件が起きないことを祈るばかりですが、いざというときに本日のような、すみやかな避難行動をとることができるようにしていきたいと思えます。

バリケード



さすまたを使用した
取り押さえ



2年生防災教育

6月24日（火）に浦安市役所の危機管理課さんを中心に直行職員の皆様合わせて20名の方々を招き、2年生の防災教育の一環として、避難所運営体験を実施しました。簡易式トイレやテントの組み立て、発電機の体験などを行い、良い体験となりました。災害が起きた際には、一戦力として活躍してくれることと思えます。

